



Vista de la calle San Francisco. (Foto Rojas).

## Calle San Francisco

*Manuel Liaño Rivera*

Junto con Nuestra Señora de la Luz (Calle de la Luz), es una de las que menos ha movido su nomenclátor, pues sólo en la I República pierde su nombre por el de Joaquín Costa. En ella a principios de siglo estuvo la imprenta La Tarifeña y la redacción del periódico local La Abeja. Más adelante el Casino Africano, parte de cuya biblioteca se encuentra en el actual Casino Tarifeño.

Calle peatonal por excelencia,

se ha convertido por derecho propio en una de las más turísticas y comerciales de la ciudad.

Flanqueada por un sinnúmero de bares de copas, pizzerías, pubs y restaurantes, debe su actual nombre y el de siempre a encontrarse en ella la Iglesia de San Francisco, segunda parroquia tarifeña.

Con su entrada por Sancho IV el Bravo (La Calzada), junto a San Joaquín (Rincón de Yllescas) desemboca en la calle Santísima Trinidad.